



Para su consulta vía Internet ingresa a la página www.aldf.gob.mx



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





22-ENE-2017

Fecha ____

Página _

6

Sección CODAD

Insiste Barrales en alianza mexiquense

JORGE RICARDO

A dos días de que venza el plazo legal para registrar alianzas electorales en el Estado de México, la presidenta del PRD, Alejandra Barrales, insistió en la integración de una coalición opositora.

A través de su cuenta de Twitter, Barrales reiteró el interés de su partido por sumar a todas las fuerzas de la oposición para triunfar en los comicios del próximo 4 de junio en el Edomex.

"Lo que vivimos en el País obliga a trabajar en unidad ciudadanía, partidos de oposición, organizaciones sociales y empresarios", apuntó.

El viernes, el CEN perredista acordó ir en alianza con el PAN en Coahuila, donde se sumarán a la candidatura del panista Guillermo Anaya. En el caso del Estado de México, el acuerdo se ha complicado debido a la resistencia del panismo mexiquense a que la coalición la encabece un perredista.

Además, algunas tribus perredistas se niegan a aliarse al PAN e incluso el legislador con licencia, Juan Zepeda, ya se inscribió como precandidato del sol azteca.

Luego de que líderes lo-

cales del PRD y el PT anunciaron una alianza de izquierda, el CEN perredista aprobó explorar esa ruta.

"Nuestro propósito es poder brindar alternativas que generen cambios de fondo", reiteró Barrales.

La fecha límite para registrar alianzas en el Edomex es mañana lunes, mientras en Nayarit el plazo para el registro termina en febrero.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 22-ENE-2017



Página ____ Sección YETRADI

Insiste PAN en alianza con el PRD en el Edomex

Impulsan coalición a pocas horas de cerrar el registro

MA. TERESA MONTAÑO

Corresponsal

-maria.montano@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— El representante del PAN ante el consejo del Estado de México (IEEM), Alfonso Bravo, aseguró que la dirigencia nacional del partido continua realizando esfuerzos para concretar la alianza PAN-PRD, aunque sólo les quedan algunas horas.

En entrevista, el abogado panista aseguró que independientemente del acuerdo al que llegaron las dirigencias locales de la izquierda para aterrizar un bloque opositor entre PRD, PTv Movimiento Ciudadano (MC), a general del Instituto Electoral nivel nacional continúan las ne-

gociaciones encabezadas por el Comité Ejecutivo Nacional del blanquiazul para concretar un acuerdo con el sol azteca.

Indicó que "no es nuevo" que "algunas tribus del PRD, como , les llaman", se pronuncien por ir sin el PAN a la elección del Estado de México, sin embargo, consideró que "hay muchos más perredistas y ciudadanos" que están pidiendo la alianza, pues en ella ven la única alternativa para lograr una transición real en el Edomex.

Destacó que ante la situación que vive la entidad mexiquense, con los índices más altos de inseguridad y algunos de los primeros lugares en otras problemáticas, como feminicidios, desempleo y pobreza, es necesario dar un golpe de timón.

Al ser cuestionado sobre el "titubeo" de su dirigencia estatal encabezada por Victor Sondón, para impulsar una alianza con el PRD, Bravo rechazó que haya indecisión y que más bien se trata de las formas y el fondo, ya que la alianza en el Estado de México, se construye en lo privado y no en lo público.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 22-ENE-2017

Página ___(-)

Sección ESTAUSS

COATTUILA

PAN, PRD y PES arman un gran bloque de oposición

 El candidato albiazul a la gubernatura Guillermo Anaya representará a la Alianza Ciudadana

HILDA FERNÁNDEZ Y MISAEL ZAVALA Corresponsal y reportero

Al registrar su alianza en Coahuila, los partidos de la Revolución Democrática y Acción Nacional aceptaron unirse a Encuentro Social (PES) rumbo a las elecciones a gobernador.

La candidatura la encabezará el panista Guillermo Anaya y quedó fuera la perredista, afín a Nueva Izquierda, Mary Telma Guajardo, después de que la dirigencia nacional del sol azteca decidiera sumarse a dicha candidatura.

Las alianzas en Coahuila -que se registraron ayer- quedaron de la siguiente manera: PRI-PVEM-PNA-SI-PCP-PRC-PJ; y la oposición PAN-PRD -UDC-PPC-PFS

El PAN, UDC, PRD, PPC y PES registraron la noche de ayer su convenio de coalición ante el Instituto Electoral de la entidad en la Alianza Ciudadana que abanderará Guillermo Anaya como candidato a la gubernatura.

En su resolutivo, el Partido de la Revolución Democrática (PRD) acordó buscar a aquellos partidos políticos con los que se entable acuerdos para postular candidaturas en los diversos ámbitos de elección a gobernador, diputados y ayuntamientos para el proceso electoral local ordinario 2016-2017 del estado de Coahuila, siendo éste un acuerdo enunciativo y no limitativo, encaminado a lograr acuerdos con otros partidos políticos nacionales o locales, tales como Acción Nacional v Encuentro Social.

El objetivo es construir un frente opositor más amplio que permita derrotar al Partido Revolucionario Institucional "y en su caso suscriba y realice las modificaciones al convenio de coalición que se concreten, la plataforma electoral, el programa de go-

bierno y demás documentación exigida por las legislaciones electorales locales y a su vez solvente las observaciones que se realicen al presente resolutivo y a dicho convenio".

"El candidato a gobernador será el que resulte electo en la elección del interna del PAN", detalla el resolutivo de la dirigencia nacional perredista.

Sin embargo, Mary Telma Guajardo Villarreal aseguró que ella es la precandidata del PRD a la gubernatura v desconoció la coalición hecha desde la cúpula del sol azteca en la Ciudad de México. Anunció que continuará adelante buscando el voto y demandará ante quien corresponda que se excluya a su partido de la Alianza Ciudadana por Coahuila.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 22-ENE-2017

Página

6

Sección LACIVA

Alatorre rechaza ir con PRD por el Edomex

 A través de su cuenta de Twitter, explica que sólo participará en los comicios informando a la gente

MISAEL ZAVALA

-politica@eluniversal.com.mx

El conductor de TV Azteca Javier

Alatorre agradeció la consideración, pero rechazó competir por un cargo de elección popular, luego de que el PRD lo midió en una encuesta de posibles aspirantes al gobierno del Estado de México.

A través de su cuenta de Twitter, el conductor del noticiario *Hechos* publicó: "Agradezco a la dirigencia y militancia del PRD y PAN su consideración para la candidatura al gobierno del Estado de México.

"Continuaré en el sitio que me a permita acompañar e informar a la ciudadanía de los procesos electorales. Procesos que hoy, como nunca, requieren de una profunda reflexión y certeza", expresó.

El periodista coincidió con el esfuerzo que lleva a cabo el PRD para el cambio que requieren las condiciones del país.

La encuesta, que aún no se ha hecho pública, según líderes del sol azteca, también midió la popularidad del empresario Alejandro Martí.

En la medición se trata de conocer quien es el mejor posicionado numbo a las elecciones del 4 de junio en el Estado de México. Entre los políticos que fueron medidos están Alejandro Encinas, senador con licencia; los perredistas, Juan Zepeda y Javier Salinas, ambos diputados locales mexiquenses.

Por el PAN fueron medidos Josefina Vázquez Mota, José Luis Durán y Ulises Ramírez.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Fecha 22-ENE-2017

Página _____ Sección MAGIN

Pide PRI protección por amago de ataques de Arne

• El tricolor hace responsable al ex city manager de cualquier daño

ARIADNA GARCÍA

-politica@eluniversal.com.mx

Ante las amenazas que difundió Arne aus den Ruthen vía Twitter, de vandalizar la sede nacional del PRI, autoridades del tricolor solicitaron al jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, y al secretario de Seguridad Pública capitalina, Hiram Almeida, proteger las instalaciones del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) y del tricolor capitalino.

"Por este conducto me permito solicitar a usted su amable intervención a efecto de que se implemente un operativo para resguardar las instalaciones del Comité Ejecutivo Nacional y del Comité Directivo de la Ciudad de México del Partido Revolucionario Institucional, ante las amenazas y llamados a la violencia que el señor Arne aus den Ruthen ha hecho a nuestro partido mediante la cuenta a de Twitter: @arnemx", escribió el secretario de Finanzas del PRI, Luis Vega Aguilar, en la misiva que envió al Gobierno de la Ciudad de México.

Vega precisó que el PRI hace responsable de cualquier daño a la integridad física de los trabajadores, militantes y simpatizantes del partido, así como de las instalaciones, al ex city manager de la delegación Miguel Hidalgo, Arne aus den Ruthen.

"Este tipo de amenazas, agresiones y violencia es una apología del delito condenable e inadmisible para todas las fuerzas políticas.

"En México convocamos a la unidad y la paz. No a la violencia", añadió Vega Aguilar en las misivas.

EL DATO C.E.N Lic. Hiram Almelda Estrada Implemente un operativo para resguardar las instalaciones del Comité Ejecul Es preciso señalar que hacemos responsable de cualquier daño a la integridad física de los trabajadores, militantes y simpatizantes de nuestro partido, así como a nuestras instalaciones, al señor Arne aus den Ruten Haag. -n wenes pape y estás dispuesto (a) a donar pañales zurradas en la CDM) Temen a Arne. El PRI envió cartas al gobierno de la CDMX y la SSP capitalina para solicitar protección.

El partido amaneció resguardado ayer por elementos de la Policía de la Ciudad de México. En las calles paralelas de donde se ubica el PRI (Insurgentes Norte): Luis Donaldo Colosio y Ferrocarril, los policías permanecieron bajo reguardo del edificio.

Las actividades dentro de las instalaciones del partido se mantuvieron con baja afluencia, por ser fin de semana.

El Comité Ejecutivo Nacional del PRI difundió un comunicado en el cual acusó al ex city manager de querer convocar a la violencia en contra del instituto político.

"Desde ahora hacemos responsable -puntualmente- a Arne aus den Ruthen Haag de promover acciones de violencia que atentan contra la dignidad de las mujeres y de los hombres que trabajamos en el PRI de manera destacada y decidida a favor de la democracia, la paz y la justicia social en México", difundió el partido.

El Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional rechazó cualquier iniciativa "cobarde" que simule ser un llamado ciudadano para agredir a la militancia y atacar las instalaciones del tricolor.

Más tarde, en Twitter les respondió Arne aus den Ruthen: "¿Me están invitando a dialogar? A ver, pásame a @EnriqueOchoaR".

Agregó: "Ahora que la policía encapsuló la sede del @PRI_Nacional, los ciudadanos nos sentimos seguros. Gracias @SSP_CDMX", por la adwertencia de un "ataque aéreo de pañales radioactivos". •

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha^{22-ENE-2017}

Página ____ Sección Acroic

PAN va por renovación de 300 consejeros

- Los cambios serán realizados en la Asamblea Nacional
- Nuevos integrantes deben elegir método de selección para 2018

SUZZETE ALCÁNTARA

-politica@eluniversal.com.mx

En el marco de la Asamblea Nacional Ordinaria, el PAN renovará hoy a sus 300 consejeros nacionales, más de 150 simpatizan con el líder del partido, Ricardo Anaya, seguido de la ex primera dama Margarita Zavala y después por el gobernador de Puebla. Rafael Moreno Valle.

Entre la definición de candidaturas y alianzas para la contienda del 4 junio, donde el PAN va por la alternancia en Coahuila, Estado de México, Nayarit y las alcaldías en Veracruz, el actual Consejo Nacional pasará la estafeta a los panistas que tendrán en sus manos la definición del método de selección del candidato presidencial de 2018.

Método que indica, de acuerdo al artículo 92 de los estatutos, que la elección de candidatos a cargos populares como la Presidencia de la República correrán a cargo de la militancia; sin embargo, el artículo 102 (inciso H) estipula que cuando la elección de candidato a la Presidencia sea por designación, debe ser por solicitud de la Comisión Permanente Nacional v que "lo acuerde el Consejo Nacional", siempre que sea aprobado por los votos de las dos terceras partes de los consejeros.

El actual consejo entró en funciones el 29 de marzo de 2014, siendo electo en aquella ocasión para un periodo de 2 años y medio, a fin de homologar su renovación al año siguiente del proceso electoral federal, que fue el 5 de junio de 2015.

Desde hace dos años quedó establecido en la convocatoria - realizada por el entonces líder nacional, Gustavo Madero-, que el Consejo Nacional se renovará en el segundo semestre de 2016.

El artículo 20 de los estatutos resalta que el Comité Nacional tiene, "por lo menos", 60 días para llevar a cabo la renovación del órgano partidista, de ahí que el Comité Ejecutivo Nacional optó porque los nuevos consejeros fueran votados tres meses después de hacer pública la convocatoria, es decir, en diciembre.

Las Asambleas estatales donde se eligieron a los consejeros nacionales de cada entidad federativa se realizaron el 4 y el 11 de diciembre.

Por segunda ocasión, los consejeros nacionales serán elegidos de acuerdo con la reforma de estatutos realizada

en 2013, la cual especifica que de los 300 consejeros, 270 serán definidos por la vía del voto de los militantes en cada uno de los Comités estatales a propuesta de los municipales.

Los 30 espacios restantes corren a cargo de la Comisión Permanente Nacional, tal como lo establece el artículo 12 de dicha comisión, "para la elección de consejeros, cada integrante deberá presentar tres propuestas que serán aprobadas o rechazadas al interior del órgano partidista, hasta conformar una lista de 30".

Proceso transparente: Zepeda. El secretario general del partido, Damián Zepeda, señaló que el proceso de los consejeros nacionales se basó en los estatutos, de ahí que sea "un proceso transparente, difundido a nivel estatal y municipal, un proceso conocido por todos los panistas, sobre todo, por aquellos que aspiraron o ya fueron consejeros", añadió.

El vicecoordinador de los diputados del PAN, Federico Döring, añadió que en la definición de los consejeros nacionales influye el liderazgo que pueda tener tanto el presidente nacional del partido, como también el de los gobernadores o la dirigencia estatal o municipal, o como ocurrió en sexenios pasados, "que desde la Presidencia de la República se incidía en el consejo nacional", refirió.

El diputado Santiago Taboada negó que el presidente nacional pueda injerir en las decisiones que toman los conseieros nacionales, va que éstos fueron elegidos mediante el voto de la militancia en cada entidad, y refirió que el trabajo primordial del consejo es trabajar en la unidad del partido.

De acuerdo con el orden del día de la Asamblea Nacional, a desarrollarse en la Expo Santa Fe, se iniciará con el registro de los consejeros numerarios acreditados, se harán honores a la bandera, se declarará quórum para dar paso al mensaje del presidente Ricardo Anaya, así como al informe de Comité Ejecutivo Nacional y de la Comisión Permanente Nacional.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



22-ENE-2017

Fecha

Página 6 Sección Dacion

Denunciará PAN a delegados federales en Coahuila

Acusa Anaya desvíos a favor de Riquelme

Señalan uso ilegal de fondos públicos en campañas de priistas

CLAUDIA SALAZAR

El aspirante del PAN al Gobierno de Coahuila, Guillermo Anaya, dijo ayer que su partido presentará una denuncia contra funcionarios federales y el precandidato priista Miguel Riquelme por desvío de recursos públicos para favorecer las campañas del tricolor en la entidad.

Consideró que la reunión de Riquelme con alrededor de 40 funcionarios federales, de la que informó REFOR-MA, evidencia que la estructura del Gobierno federal se pondrá al servicio del PRI.

"Es una práctica constante en Coahuila desde hace mucho tiempo, utilizando las estructuras de los gobiernos federal y estatal a favor de este candidato. Lo que vamos a denunciar en próximos días", refirió Anaya.

La noche del viernes, en un rancho del director regional de Conagua en La Laguna, Ricardo Álvarez, Riquelme se reunió con varios delegados

de dependencias federales, a quienes les pidió apoyo para crear redes de simpatizantes rumbo a los comicios del 4 de iunio en la entidad.

"Yo busco que todos ustedes, dentro su ámbito, que me puedan apoyar, de acuerdo a la ley. No tenemos por qué hacer cosas que puedan poner en riesgo nuestro trabajo y tampoco la campaña por cuestiones que puedan generar un problema jurídico", les expresó el Alcalde con licencia de Torreón.

Incluso les recordó que cada uno de ellos tiene una "responsabilidad partidaria", y que es momento de ponerla en práctica.

Anaya expuso que, aun cuando Riquelme busque atraer simpatizantes sin que se viole la ley, es ilegal que los servidores públicos sean utilizados para apoyar una campaña política.

"Se viola la ley, porque los delegados federales están para atender a la ciudadanía, para trabajar con imparcialidad, con profesionalismo y no estar pensando en cómo ayudar a un partido político.

"Se supone que los delegados estén ahí por su perfil, no por su afiliación partidista,

Ordena INE retirar spot

REFORMA /STAFF

La Comisión de Queias y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) ordenó el retiro de un spot del Partido Joven en Coahuila, por no presentar documentación que pruebe autorización de los padres o tutores de los menores de edad que aparecen en el promocional.

Tampoco, agrega el acuerdoO, el partido local presentó constancia de la expresión de voluntad de los infantes para participar el el spot televisivo.

"Bajo la apariencia del buen derecho, el Partido Joven no implementó las medidas necesarias para garantizar que los padres o tutores, o quien se presume ejerce la patria potestad de los menores, otorgaran su consentimiento para la aparición de los menores en el promocional señalado, como lo establece Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes y los criterios fijados por la autoridad jurisdiccional", dice la resolución, emitida a raíz de una queia presentada por el PAN.

pero vemos que se sigue utilizando toda la estructura a favor del PRI v sus candidatos, violando la ley", afirmó.

Entre los delegados federales que acudieron al encuentro con el aspirante priista están Antonio Neira, de la Conaza; Luis Humberto Ruiz Cabello, de la Procuraduría Agraria; Carlos Galván Tello, de la Conafor; Héctor Franco López, de lña SCT, y Sigfrido Macías, de la Profe

Anaya, quien la próxima

semana solicitará registro ante el organismo electoral estatal, resaltó que la reunión de Riquelme con los delegados federales tiene la intención de utilizar recursos públicos y humanos a favor de las campañas priistas.

"Se denota la intención de ello", dijo y recordó que lo mismo está sucediendo a nivel local, pues en días pasados denunció que el Secretario de Desarrollo Social estatal opera a favor de Riquelme.

OLA Jornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





22-ENE-2017 **Fecha**

Sección Palotico

■ Alrededor de 80% de sus integrantes, identificados con Anaya

Ratificará hoy el blanquiazul a los 270 integrantes de su Consejo Nacional

GEORGINA SALDIERNA

Con la participación de 5 mil delegados, este domingo se realizará la 23 Asamblea Nacional Ordinaria del Partido Acción Nacional (PAN), en la que se ratificará a los 270 integrantes de su Consejo Nacional elegidos en los estados en diciembre pasado y a los 30 designados el 18 de enero por la Comisión Permanente.

Según estimaciones de los propios panistas, el dirigente nacional, Ricardo Anaya, se llevó alrededor de 80 por ciento de los consejeros, y el resto quedó en manos de sus contendientes por la candidatura presidencial, Margarita Zavala y Rafael Moreno Valle, gobernador de Puebla.

Entre las funciones del Consejo

Nacional se encuentra la de aprobar la designación del candidato presidencial, si se lo solicita la Comisión Permanente, y ordenar la lista plurinominal de aspirantes al Senado. También aprueba la plataforma electoral para comicios federales y designa a la Comisión Permanente, la cual nombra candidatos a gobernadores, diputados y senadores, cuando se considera que no hay condiciones para una elección interna.

La elección de los 270 miembros del Consejo Nacional no estuvo exenta de problemas, pues se recibieron denuncias de acarreo, rasurado del padrón de militantes y negación del registro a delegados opositores. Ricardo Anaya no sólo se llevó la mayoría de los consejeros electos, sino también la de los designados por la Comisión Permanente, si bien en la lista de los 30 también hay militantes identificados con Zavala y Moreno Valle.

Entre quienes integran esa relación se encuentran la senadora Marcela Torres Peimbert, las ex legisladoras Gabriela Ruiz del Rincón y Blanca Judith Díaz; los diputados constituyentes Santiago Creel y Kenia López Rabadán; Marco Adame y Eduardo Aguilar, integrantes del Comité Ejecutivo Nacional; Maximiliano Córtazar, vocero del gobierno de Puebla; Marko Cortés, coordinador de los diputados federales; Fernando Rodríguez Doval, vocero del partido; el diputado federal Federico Döring; José Luis Luege, ex secretario del Medio Ambiente, y Jorge Romero, dirigente capitalino.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





22-ENE-2017

Advierte

maniobra

Fecha

Página

Sección Manal

Dijo que el actual mandatario priista Rubén Moreira puede estar jugando con dos cartas: el candidato del PRI, Miguel Ángel Riquelme, y el del PAN, Guillermo Anaya.

"¿Ustedes creen que Anaya va a cuestionar a Moreira? No. Estoy seguro que lo tienen maiceado, apergollado los Moreira", afirmó ante simpatizantes de su partido en Monclova.

López Obrador acusó al ex Presidente panista Felipe Calderón de haber perdonado al ex Gobernador Humberto Moreira e incluso, dijo, ordenó a la entonces titular de la PGR, Maricela Mora- del voto.

les, liberar de acusaciones al también ex dirigente del tricolor.

"Y todavía vienen los panistas a decir que si ganan van a castigar a Moreira, que se vayan por un tubo, hipócritas", arremetió el tabasqueño.

Acompañado por Armando Guadiana, candidato de Morena a la gubernatura, el tabasqueño reiteró que el PRI y el PAN son lo mismo.

Rumbo a los comicios del próximo 4 de junio en Coahuila, el tabasqueño subrayó que es necesario orientar a la gente sobre la compra

"La mafia del poder tiene ese truco bien ensayado: empobrecen al pueblo y luego trafican con la necesidad de la gente", señaló.

Ante simpatizantes de Morena, López Obrador insistió en que, de manera pacífica y sin violencia, es posible lograr el renacimiento de México.

"Debemos tener confianza, no resignarnos, no aceptar la amarga realidad que se padece. México merece un mejor destino y hay salida ante la crisis", reiteró.

de Moreira REFORMA /STAFF

AMLO

El dirigente de Morena, Andrés Manuel López Obrador, alertó ayer a los ciudadanos del riesgo de ser engañados rumbo a la elección de Gobernador de Coahuila.

OLAJornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha^{22-ENE-2017}

Página ____ Sección Poletico~

■ Incluyó menores de edad sin consentimiento de los padres

Ordena INE retirar promocional del Partido Joven en Coahuila

CLAUDIA HERRERA BELTRÁN

Por incluir a menores de edad sin el consentimiento de sus padres, el Instituto Nacional Electoral (INE) ordenó cancelar la difusión de un promocional del Partido Joven durante la precampaña en Coahuila.

La Comisión de Quejas y Denuncias del instituto señaló que dicho partido local no cumplió su obligación de presentar las autorizaciones por escrito de los padres, representantes o incluso de los niños, cuando su edad lo permita.

El Partido Acción Nacional (PNA) se inconformó con la difusión del espot en radio y televisión y en la sesión del viernes tres consejeros coincidieron en ordenar su retiro para proteger el interés del menor, como ha ordenado en diversas sentencias el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

En el promocional aparece en primer plano una menor cargada por su madre, lo mismo que varios niños participando en diversas manifestaciones.

La consejera Beatriz Galindo criticó a la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral, porque el Partido Joven no recibió la notificación adecuada del INE sobre el desarrollo de este procedimiento en su contra. Esto derivó en un debate con el presidente de la Comisión de Quejas, José Roberto Ruiz Saldaña, quien consideró que dicho aviso se dio como correspondía.

En cambio, los consejeros dieron luz verde a la difusión de un espot en el que aparece otro niño, porque el Partido Socialdemócrata Independiente en Coahuila -que lo pautó- sí presentó las autorizaciones.

La consejera Adriana Favela explicó que tanto la madre del menor, como él mismo, expresaron su consentimiento para la inclusión de su imagen. Refirió que el infante, quien utiliza silla de ruedas, declaró estar contento por haber participado, a fin de que la gente valore la importancia de la inclusión y del respeto a los derechos de los niños.

Ruiz Saldaña calificó de "dogmáticas y subjetivas" las expresiones utilizadas por el PAN, que solicitó su retiro en radio y televisión, argumentando que se buscó mostrar al niño vulnerable y generar impacto en la población. Por esa razón, se eliminaron del proyecto algunas referencias a la discapacidad del pequeño.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Fecha^{22-ENE-2017}

Página _____5

Sección Metral No.

con origen en la Ciudad de

IEEM monitoreará a 314 medios por precampañas

MA. TERESA MONTAÑO

Corresponsal

-maria.montano@eluniversal.com.ms

••• Toluca, Méx.— Poco más de 300 medios informativos, digitales e impresos, incluyendo motores de búsqueda y diversas plataformas de internet, serán monitoreados a partir de este martes con el

arranque formal de precampañas dentro del proceso para renovar la gubernatura del Estado de México.

El presidente del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Pedro Zamudio, señaló que se trata de un sistema muy acucioso que ya se encuentra listo para vigilar el desempeño de los partidos en

las precampañas, intercampañas, campañas, reflexión del voto y jornada electoral.

De acuerdo al catálogo, se trata de 314 medios, de los cuales 110 son impresos, 124 electrónicos y 80 digitales.

Respecto a los impresos, 36 tienen cobertura nacional, 12 estatal y 62 son regionales.

Asimismo, en cuanto a medios electrónicos, el catálogo incorporó a 36 estaciones de radio cuya señal se origina en el Estado de México; 12 canales de televisión con señal estatal; 62 estaciones de radio México, y 14 canales televisivos cuya señal también sale desde la capital del país. En cuanto a medios digita-

les, el catálogo considera los cinco más importantes motores de búsqueda, tres sistemas de correo electrónico, 20 sitios de noticias nacionales, 19 de noticias estatales, 10 portales de radiodifusoras y televisoras, 13 portales diversos y 10 páginas oficiales de partidos en la contienda.